

# hari ini

## Dipimpin Asisten Andi Takdir, Kafilah MTQ Barru Disambut Hangat Pemda Bone

Ahkam - [BARRU.HARIINI.CO.ID](http://BARRU.HARIINI.CO.ID)

Jun 23, 2022 - 18:37



BARRU- Asisten Pemerintahan dan Kesejahteraan Rakyat, Andi Takdir, SE., memimpin rombongan Kafilah Kabupaten Barru pada penerimaan kafilah MTQ XXXII tingkat Provinsi Sulawesi Selatan di Kabupaten Bone.

Kafilah Barru disambut hangat oleh Bupati Bone yang diwakili Asisten

Pemerintahan dan Kesra Kab. Bone, Anwar Ishaq beserta panitia MTQ XXXII, di Masjid Al-Markas Al-Maarif, Kamis (23/06/2022).

Kedatangan Kafilah Kabupaten Barru di daerah berjuluk Bumi Arung Palakka tersebut membawa semangat yang kuat untuk bisa mengharumkan nama Kabupaten Barru.

Kegiatan penerimaan diawali dengan sambutan Asisten Pemerintahan dan Kesra Bone Anwar Ishaq. Ia menyampaikan selamat datang di Bumi Arung Palakka Kab. Bone.

"Ketika meninggalkan daerah asal tentunya kita sangat riang namun tak kala senangnya masyarakat Kab. Bone karena setelah 42 tahun yang lalu kembali tahun ini di Kab. Bone menjadi tuan rumah pelaksanaan MTQ Tingkat Propinsi Sulawesi Selatan", ungkapnya.

Sementara itu, Asisten Pemerintahan dan Kesra Setda Barru Andi Takdir, SE mengucapkan terima kasih kepada tuan rumah penyelenggara MTQ XXXII atas sambutannya yang begitu ramah dan hangat.

"Perjalanan yang cukup melelahkan dan adanya hambatan saat diperjalanan sehingga kedatangan kami agak terlambat, namun akhirnya terobati begitu tiba di Kabupaten Bone. Kita menginginkan agar silaturahmi dan kunjungan dalam rangka syiar Qur'an ini sekaligus akan memberi dampak bagi kualitas iman kita semua", ujarnya.

Terakhir Ia menyampaikan jumlah Kafilah Kab. Barru dengan jumlah 87 orang yang terdiri dari 37 Official/Pelatih dan sebanyak 51 orang peserta yang akan mengikuti 7 cabang lomba diantaranya cabang Tilawah, Hifdzil Qur'an, Tafsir Qur'an, Fahmil Qur'an, Syahril Qur'an, Karya Tulis Ilmiah, dan Cabang Khat (Kaligrafi).

Pemerintah Kab. Bone menyambut kedatangan Kafilah dengan menyerahkan cinderamata dan juga sembako yang diserahkan oleh Asisten Pemerintahan dan Kesra Kab. Bone kepada Asisten Pemerintahan dan Kesra Kab. Barru.

Usai acara penyambutan, di lokasi yang sama para peserta dari Kafilah Kabupaten Barru diarahkan untuk melakukan pendaftaran ke panitia.

(Ahkam/Ardi)